

Antwort

Postalisch oder per Mail an
fs-bankrecht@fau.de

Einladung zur Podiumsdiskussion Zukunft der Vergabe von Immobilienkrediten – Verbraucherschutz versus Finanzmarktstabilität

Die **Forschungsstelle für Bank- und Kapitalmarkt-
recht in Nordbayern** ist eine Einrichtung des Fach-
bereichs Rechtswissenschaft der FAU. Sie soll die
wissenschaftlichen und praktischen Kompetenzen im
Bereich des Bank- und Kapitalmarktrechts in der Metro-
polregion Nürnberg sowie in Nordbayern bündeln und
ihnen zugleich ein bundesweit sichtbares Forum bieten.

Informationen unter www.bakano.rw.fau.de

Das **Forschungsinstitut für Genossenschaftswesen**
an der FAU hat die Erforschung des Genossenschafts-
wesens aus wirtschaftswissenschaftlicher, juristischer
und soziologischer Sicht zur Aufgabe. Leitbild des Ins-
tituts ist dabei die Orientierung der wissenschaftlichen
Forschung an praxisrelevanten Problemen.

Informationen unter www.genossenschaftsinstitut.de

Herausgeber: Marketing der FAU; Fotos: PantherMedia



20. Januar 2017



Forschungsinstitut für
Genossenschaftswesen
an der Universität Erlangen-Nürnberg

Bitte
ausreichend
frankieren

Lehrstuhl für Deutsches, Europäisches und
Internationales Privat- und Wirtschaftsrecht
Fachbereich Rechtswissenschaft
FAU Erlangen-Nürnberg
Schillerstraße 1
91054 Erlangen



Die Forschungsstelle für
Bank- und Kapitalmarktrecht in Nordbayern
in Kooperation mit dem
Forschungsinstitut für Genossenschaftswesen
der Friedrich-Alexander-Universität
Erlangen-Nürnberg

lädt ein zur

Podiumsdiskussion

Zukunft der Vergabe von Immobilien- krediten – Verbraucherschutz versus Finanz- marktstabilität

Am 20. Januar 2017, 18.00 Uhr (Einlass ab 17.30 Uhr)
Marmorsaal des Presseclubs Nürnberg
Gebäude der NÜRNBERGER Akademie
Gewerbemuseumsplatz 2
90403 Nürnberg

Bezüglich der Vergabe von Immobilienkrediten sendet die Poli-
tik aktuell widersprüchliche Signale:

Einerseits wurde ein RefE zur Kontingentierung der Kreditver-
gabe aus dem BMF mit dem Ziel der Begrenzung der Wohn-
immobilienkreditvergabe im Interesse der Finanzstabilität vor-
gelegt, andererseits ein „Rückbau“ der Kreditverknappung für
Verbraucher durch die Länderinitiative zur „weiteren Umset-
zung“ der Wohnimmobilienkreditrichtlinie initiiert. Die Veran-
staltung soll beide Entwicklungen aufgreifen und im Kontext
diskutieren.

Programm

Einführung

Impulsreferate

Verbraucherschutz durch Deregulierung – Zum Entwurf eines Gesetzes zur weiteren Umsetzung der Wohnimmobilienkreditrichtlinie

Staatsminister Prof. Dr. Winfried Bausback,
München

Immobilienkredite und Finanzmarktstabilität – Besteht ein Bedarf für makroprudenzielle Eingriffe?

Prof. Dr. Tobias Tröger,
Goethe-Universität Frankfurt am Main

Im Anschluss Podiumsdiskussion mit Staatsminister Prof. Dr. Winfried Bausback, München

Dr. Alexander Büchel,
Vorstand Bayerischer Genossenschaftsverband e.V.,
München

Sascha Straub,
Referatsleiter Finanzdienstleistungen,
Verbraucherzentrale Bayern e. V., München

Prof. Dr. Tobias Tröger,
Goethe-Universität Frankfurt am Main

Empfang

Rückantwort

Anmeldung zur Podiumsdiskussion Zukunft der Vergabe von Immobilienkrediten – Verbraucherschutz versus Finanzmarktstabilität

der Forschungsstelle für Bank- und Kapital-
marktrecht in Nordbayern

am 20. Januar 2017

An der Podiumsdiskussion
nehme ich in Begleitung von
..... Person(en) teil.

Datum, Unterschrift

Absender (in Druckbuchstaben)